



毎年、2学期始まり、始業式の最初の言葉は、「長いと思っていた夏休みも、終わってみれば早かったように感じます。」です。皆さんにとってはどうだったでしょうか。この夏休みでいつまで続くのかなあと感じたのは、お盆前から降っていて、お盆が終わってもまだ降っていた梅雨末期のような雨でした。各地に甚大な被害をもたらしましたが、この雨は本当に早く終わって欲しいと思いました。幼稚園の野菜たちもたくさん被害を受けました。全然雨が降らなくても困りますが・・・何事もほどほどが良いです。

長雨で実が割れてしまったイエロー7種(トマト) →



さて、昨年の9月の園だより『特別な夏(休み)』という言葉を使いましたが、まさか今年もマスクをして行動を規制される夏になるとは思いませんでした。デルタ株が猛威をふるう中でしたが、オリンピック・パラリンピック、甲子園とたくさんのスポーツイベントが行われました。特にオリ・パラでは本番のその一瞬のために命懸けで臨んでいるアスリートの姿は、観る人の心の琴線に触れる場面が多々あったのではないかと思います。

鳩山幼稚園の子供たちには今年のこの『特別な夏(休み)』はどのように記憶されたでしょうか。

夏休みピジヨっこファーム日記 一幼稚園の植物たちのお世話をしましたー

鳩山幼稚園長 岡部 玲子

○7月28日(月)

ミニトマトの苗のコーナーから買って来たのになぜか普通の大きさのトマトでした。赤くなるのに時間がかかり1学期中は何人かしか持ち帰れませんでした。昨年も夏休み中の休み明けに幼稚園に行くと突かれて無残な姿になっている野菜をよく発見したのですが、今年はやっと赤くなったトマトが園庭に転がっていました。(犯人はカラス?)



○8月5日(木)

松本・石井・上野運転手3名が暑い中、園の畑の除草をしてくださいました。サトイモ、長ネギ、黒大豆、サツマイモ、トウモロコシなど順調に育っていました。秋の収穫が楽しみです。(今年こそ、大豆の莢が大きくなってくれるといいのですが。)トウモロコシにはカラス除けにキラキラテープをしました。見上げるような大きく立派なヒマワリが夏空に映えていました。

○8月18日(水)

8月12日から17日までずっと降っていた雨。閉庁期間が終わり幼稚園に戻ってみると長雨で雑草は伸び、トマトは割れて腐ったり(オオ)タバコガの幼虫に食われたり、ナスもピーマンも元気ありませんでした。肥料をやると元気が戻ってきました。トマトはもうお終いかもかもしれませんが、ピーマンは復活して2学期になると子供たちが持って帰れるかもしれません。



○8月30日(月)・・・お家のヒマワリは咲きましたか?

8月の初めごろから大輪の花を咲かせ、道行く人からも褒められたヒマワリですが、今では花が萎れ下を向き夏の終わりを感ぜさせています。大きく咲いていた時にメールをしました。畑に見に来てくれた方はいたでしょうか。ヒマワリはこの後、もう少し畑においてだんだん葉が枯れてきたら種の部分を切り取り、乾燥させ来年の種にします。

<このお花は何の花でしょう?>

昨年の初秋、バス停で前PTA会長さんにポットに植えられた1本の植物をもらいました。鉢に植え替えて、大事に育てると秋も深まったころ、白いふわふわの中に包まれた黒い種が数粒できていました。春に種をまき今は4本に増え、たくさんの花を咲かせ、種を作る準備をしています。・・・答えは裏面下



活動の流れ <9月>

時 期	さくら 組	に じ 組
9月上旬	<ul style="list-style-type: none"> 夏休みの楽しかったことを先生に話す。 防災訓練に参加する。 折り紙でうさぎを折る。 	<ul style="list-style-type: none"> 夏休みの楽しかったことをみんなの前で発表する。 防災訓練に参加する。 折り紙でタヌキを折る。
中旬	<ul style="list-style-type: none"> 交通安全教室に参加する 運動会に向けて 体操や運動会の歌を歌う。 	<ul style="list-style-type: none"> 交通安全教室に参加する。 運動会に向けて 運動会で披露する技やダンスを練習する。
下旬	<ul style="list-style-type: none"> かけっこやダンス「ン・パカマーチ」の練習をする。 ダンスに使う道具を作る。また、未就園児へのプレゼント製作をする。 全員でダンスの練習をする。 	<ul style="list-style-type: none"> パラバルーンを練習する。 運動会で使う入場門を相談して作る。 リレーの練習をする。 さくら組の練習の手伝いをする。 全員ダンスの練習をする。
10月上旬	<ul style="list-style-type: none"> 園庭でにじ組と一緒に運動会の練習をしたり、見たりする 運動会に参加する。 	<ul style="list-style-type: none"> 運動会の手伝いの役割分担を決める。 園庭で運動会の開会式や競技の練習をする。 運動会に参加する。



夏季保育

8月23日～26日



<園舎清掃>



予定していた園舎清掃ができませんでしたので、職員で保育室、ホール、廊下などのワックスがけをしました。きれいな床で2学期が迎えられました。

<栽培活動で思うこと>

鳩山幼稚園では読書教育と栽培活動に力を入れていますが、栽培活動は時にうまくいかないと感じることもあります。天候、害虫などにより途中まで順調だったのに気が付くと・・・!残念なことになってしまうことも多いです。

自然相手なのでなかなか思うようにいかないこともあります。2学期も食育や感性につながるいろいろな栽培活動に挑戦したいと考えています。また、ご協力よろしくお祈りします。

*お願い 刊行物等で園児の写真を掲載させていただくことがありますが、ご了承をお願いします。不都合な方は、幼稚園までお知らせください。

「何の花でしょう」答え…綿の花